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主席： 格罗斯先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (比利时) 

   

成员： 布基纳法索 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 卡凡多先生 

 中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 李克新先生 

 哥斯达黎加 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 乌尔维纳先生 

 克罗地亚. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 斯克拉契奇先生 

 法国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 拉克鲁瓦先生 

 印度尼西亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 纳塔莱加瓦先生 

 意大利 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 曼托瓦尼先生 

 阿拉伯利比亚民众国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 穆巴拉克先生 

 巴拿马 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 苏埃斯库姆先生 

 俄罗斯联邦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 谢尔巴克先生 

 南非 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 克瓦贝女士 

 大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . 皮尔斯女士 

 美利坚合众国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 沃尔夫先生 

 越南 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 黎良明先生 
 
 
 

议程项目 
 
 

塞拉利昂局势 

 秘书长关于联合国塞拉利昂综合办事处的第六次报告(S/2008/281) 
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 上午 11 时 25 分开会。 

向卸任主席致谢 

 主席（以法语发言）：由于这是 2008 年 8 月份安

全理事会的第一次会议，我谨借此机会代表安理会，

赞扬越南常驻代表黎良明先生阁下在 2008 年 7 月份

担任安全理事会主席期间所提供的服务。我相信，我

是代表安理会全体成员向黎良明大使上个月主持安

理会工作的娴熟外交才干表示深切谢意的。 

通过议程 

 议程通过。 

塞拉利昂局势 

秘书长关于联合国塞拉利昂综合办事处的第六

次报告(S/2008/281) 

 主席（以法语发言）：我谨通知安理会，我收到

了塞拉利昂代表的来信，他在信中要求邀请他参加对

安理会议程上项目的审议。按照惯例，并征得安理会

同意，我提议根据《宪章》有关规定和安理会暂行议

事规则第 37 条，邀请这位代表参加对该项目的审议，

但无表决权。 

 没有人反对，就这样决定。 

应主席邀请，佩马格比先生（塞拉利昂）在安理

会议席就座。 

 主席（以法语发言）：安全理事会现在开始审议

其议程上的项目。安理会是根据其先前磋商中达成的

谅解开会的。 

 安理会成员面前摆着文件 S/2008/512，其中载有

安理会先前磋商中拟定的一项决议草案的文本。成员

们面前还有文件 S/2008/281，其中载有秘书长关于联

合国塞拉利昂综合办事处的第六次报告。 

 我的理解是，安理会现在准备对其面前的决议草

案进行表决。除非有人反对，否则，我现在就将决议

草案付诸表决。 

 没有人反对，就这样决定。 

 进行了举手表决。 

赞成： 

比利时、布基纳法索、中国、哥斯达黎加、克罗

地亚、法国、印度尼西亚、意大利、阿拉伯利比

亚民众国、巴拿马、俄罗斯联邦、南非、大不列

颠及北爱尔兰联合王国、美利坚合众国、越南 

 主席（以法语发言）：有 15 票赞成。决议草案获

得一致通过，成为第 1829（2008）号决议。 

 我现在请塞拉利昂代表发言。 

 佩马格比先生（塞拉利昂）（以英语发言）：塞拉

利昂共和国代表团就刚刚获得通过的决议向安全理

事会表示高度赞赏。我们热烈欢迎该决议，主要因为

它标志着联合国在冲突后建设和平方面以塞拉利昂

为实验室的实验的另一个重要阶段。特别是，在实现

经过仔细权衡的基准的基础上，将联合国塞拉利昂综

合办事处（联塞综合办）转变成为一个综合建设和平

机构——联合国塞拉利昂建设和平综合办事处（联塞

建和办），令人欣慰地表明了我国在巩固和平与稳定

方面的进展。 

 自 2002 年武装冲突结束以来，塞拉利昂举行了

两次民主的总统、议会和地方议会选举，同时作出了

显著的努力来振兴经济，从战争的毁坏中复原，并将

国家重新置于发展的轨道上。我们不是单独做这些事

情的。我们感谢联合国、我们的其他国际社会伙伴、

以及我们的双边支持者，感谢它们投入旨在实现持久

和平，追求民主和人权理想，并使塞拉利昂脱离人类

发展指数最底层的努力。 

 我们取得了成就，但我们远未渡过难关。例如，

我们需要持续的支持，以实现《塞拉利昂建设和平合

作框架》中提出的各项目标，即能源发展、司法和安

全部门、青年就业与融入社会、治理及公共服务方面

的能力建设等相关目标。如果不充分实现由塞拉利昂

与建设和平委员会确定的这些优先领域的目标，那
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么，说联合国在塞拉利昂的成功故事将出现差距绝非

夸大其词。我向成员们保证，塞拉利昂政府和人民仍

然坚定地致力于履行协议中他们自己的那部分。 

 最后，对于塞拉利昂和处于类似局势、有着类似

经历的许多国家来说，目前的粮食和石油危机对和平

与安全构成潜在的风险，而安理会是难以忽略这些风 

险的。这些危机已经使我们脆弱的经济绷紧到近于其

弹性的极限。我们需要更多的帮助。 

 主席（以法语发言）：我的名单上没有其他发言

者了。安全理事会就此结束现阶段对其议程项目的审

议。 

 上午 11 时 35 分散会。 


